

PROTOKOLL

über die 4. Sitzung des Ortsbeirates Krebsförden am 11. Februar 2015

Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 20:30 Uhr
Ort: Hotel Arte, Dorfstraße 6, 19061 Schwerin

Anwesenheit:

Ludwig, Jens	OBR-Vorsitzender
Jeske, Franziska	ordentl. Mitglied
Marksteiner, Klaus	ordentl. Mitglied
Miegel, Heike	ordentl. Mitglied
Neuwirth, Dany	ordentl. Mitglied
Pahl, Evelyn	stellv. Mitglied
Woywode, Robert	stellv. Mitglied

Leitung: Jens Ludwig
Protokoll: Heike Miegel

Gäste: Margrit Bemann, Seniorenbeirat
Marion Böhme, Stadtteiltreff
Reinhardt Huß, Amt für Stadtentwicklung

entschuldigt: André Walther

Festgestellte öffentliche/nichtöffentliche Tagesordnung

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäßen Ladung, Kenntnisnahme des Protokolls der 3. Sitzung
2. Beschluss der Tagesordnung
3. Auswertung der Bürgersprechstunde im Februar durch die teilgenommenen Ortsbeiratsmitglieder sowie Auswertung der seit der letzten Sitzung eingegangenen Anfragen per E-Mail bzw. persönlich an den Ortsbeirat herangetragene Fragen mit anschl. Wertung der eingegangenen Antworten der Fachabteilungen der Verwaltung bzw. Festlegung notwendiger Maßnahmen durch den OBR
4. Auswertung der Endrechnung für das Projekt „Grün für Krebsförden-West“ durch Herrn Huß von der Stadtverwaltung mit Diskussion und Festlegung für die Verwendung der verbliebenen finanziellen Mittel im dafür festgelegten Gebiet
5. Vorbereitung eines Bürgerforums mit der Oberbürgermeisterin der Landeshauptstadt am 14.04.2015 um 16:00 Uhr im Stadtteiltreff in der Gillhoffstraße 10
6. Aktualisierung des Arbeitsplans für das erste Halbjahr 2015
7. Sonstiges (Radweg, Zustand Festplatz)

Zu 1: Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäßen Ladung, Kenntnisnahme des Protokolls der 3. Sitzung

Herr Ludwig eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder. Die Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Herr Walther ist entschuldigt. Herr Ludwig begrüßt als Gäste die neue Vertreterin des Seniorenbeirates Frau Margrit Bemann, Frau Böhme vom Stadtteiltreff und Herrn Huß von der Stadtverwaltung. Zu

Beginn würdigt Herr Ludwig den verstorbenen Herrn Wilcke als ehemaligen Ortsbeiratsvorsitzenden.

Die Mitglieder des Ortsbeirates nehmen das Protokoll der 3. Sitzung vom 10. Dezember 2014 mit 5 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zur Kenntnis.

Zu 2: Beschluss der Tagesordnung

Der Ortsbeirat beschließt die Tagesordnung einstimmig.

Zu 3: Auswertung der Bürgersprechstunde im Februar durch die teilgenommenen Ortsbeiratsmitglieder sowie Auswertung der seit der letzten Sitzung eingegangenen Anfragen per E-Mail bzw. persönlich an den Ortsbeirat herangetragene Fragen mit anschl. Wertung der eingegangenen Antworten der Fachabteilungen der Verwaltung bzw. Festlegung notwendiger Maßnahmen durch den OBR

In der Bürgersprechstunde vor der Ortsbeiratssitzung ist kein Bürger erschienen.

Herr Ludwig berichtet über den Stand einiger Themen, wie Heckenwuchs, Unfall an der Pfohe-Kreuzung und Aushänge an den Bushaltestellen.

Frau Jeske berichtet, dass der Wendehammer in der Straße „Eckdrift“ seit Weihnachten zum Parken benutzt wird. Der Ortsbeirat bittet das Amt für Verkehrsmanagement in Schwerin, sich darum zu kümmern.

Zu 4: Auswertung der Endrechnung für das Projekt „Grün für Krebsförden-West“ durch Herrn Huß von der Stadtverwaltung mit Diskussion und Festlegung für die Verwendung der verbliebenen finanziellen Mittel im dafür festgelegten Gebiet

Herr Huß berichtet darüber, wie die große Summe von 100.000 €, die aus dem Projekt noch übrig ist, zustande gekommen ist: Bei der Einfahrt in das Wohngebiet von der Pfohe-Kreuzung aus und im Wohngebiet an der Kreuzung Benno-Völker-Straße/Friedrich-Schlie-Straße sind die geplanten Veränderungen nicht in vollem Umfang umgesetzt worden.

Des Weiteren führt er aus, dass die Realisierung der weiteren Maßnahmen – die im März beschlossen werden sollen – am besten noch in diesem Jahr erfolgen sollte.

Frau Böhme trägt die Vorschläge des Stadtteiltreffs vor.

Die folgenden, vor ihr angesprochenen Themen müssen gesondert betrachtet werden:

- Der Spielplatz im Innenhof in der Nähe des Netto-Marktes gehört der WGS und muss gewartet werden.
- Der Containerstellplatz unmittelbar gegenüber dem Stadtteiltreff gehört der SWG und muss ebenfalls gewartet und ggf. verschönert werden.
- Die Eingangstür vom Stadtteiltreff schließt auf der falschen Seite. Dadurch ist die Barrierefreiheit eingeschränkt.

Frau Miegel spricht sich dafür aus, weitere Bänke am Spielplatz Rudolf-Tarnow-Straße aufzustellen.

Aus der folgenden Diskussion heraus fasst Herr Huß die Vorschläge wie folgt zusammen und wird die dazu erforderlichen nächsten Schritte einleiten:

- vorhandenen Bolzplatz an der Schule aufwerten
- Skaterbahn – Halfpipe – im Quartier errichten, bevorzugter Standort am Basketballkorb Immengang
- Fläche vor dem Stadtteiltreff in der Gillhoff-Straße erneuern
- Graffitiwand am Basketballkorb erneuern
- Obstbäume im Quartier pflanzen, z.B. am Bolzplatz
- Weitere Bänke im Quartier aufstellen. Standorte werden gemeinsam mit dem Ortsbeirat festgelegt.

Zur Abstimmung der Vorschläge wird er sich mit den betroffenen Fachbereichen – SDS und ZGM (Vorfläche Stadteiltreff) – in Verbindung setzen. Auf der nächsten Ortsbeiratssitzung, am 11. März, wird er den Ortsbeirat über die Ergebnisse informieren.

Zu 5: Vorbereitung eines Bürgerforums mit der Oberbürgermeisterin der Landeshauptstadt am 14.04.2015 um 16:00 Uhr im Stadteiltreff in der Gillhoffstraße 10

Herr Ludwig berichtet, dass Frau Gramkow nur am 14. April (Dienstag) zu einem Bürgerforum kommen kann. Beginn soll 16 Uhr sein. Nach dem Bürgerforum soll um 18 Uhr im Stadteiltreff die Ortsbeiratssitzung stattfinden. Ein Thema könnte z. B. „Was wird aus Krebsförden-West?“ sein.

Zu 6: Aktualisierung des Arbeitsplans für das erste Halbjahr 2015

Der Arbeitsplan für das erste Halbjahr wird wie folgt aktualisiert:

März: Grün für Krebsförden-West – Herr Huß – Besichtigungen zu den in TOP 4 vorgeschlagenen Maßnahmen

April: Bürgerforum

Mai: Besichtigung des Autohauses

Juni: Besichtigung des Arte-Hotels und Thema Neubaugebiet „Sonnenwiese“ mit Herrn Hinz

Für den Frühjahrsputz gibt es noch keinen Termin. Die Fahrradrallye findet am 30. Mai statt.

Zu 7: Sonstiges (Radweg, Zustand Festplatz)

Herr Ludwig berichtet über den Sachstand zum Thema **Radweg**: Im Bauausschuss wurde eine Entscheidung getroffen, dass der Radweg, so wie er geplant wurde, nicht gebaut wird. Im Vorfeld dieser Entscheidung wurde der Ortsbeirat nicht befragt. **Hierüber äußert der Ortsbeirat sein Missfallen.**

Herr Woywode schlägt vor, dass Frau Gramkow hierzu im Bürgerforum Stellung nehmen könnte.

Herr Woywode berichtet, dass der letzte Zirkus, der auf dem **Festplatz** gastierte, Unrat hinterlassen hat. Ferner ist der Netto-Parkplatz sehr schmutzig, die Papierkörbe sind ständig voll. Hier wird der Ordnungsdienst um Abhilfe gebeten.

gez. Jens Ludwig
OBR-Vorsitzender



Protokollführerin